
2010 年度第一回執行委員会議事録 

 

日時   2010 年 4 月 8日（木）12:00～13:00 

場所   JD-312 

出席者  石川、松永、塩見、安住（書記）、柏木、山田、島崎 （敬称略） 

欠席者  小林(知) （敬称略） 

 

報告 

 下記の通り報告があった。 

1. 2010 年度執行委員役割を確認 

引き継ぎ状況、および、全組合員のメーリングリストの作成を調査が担当することが

報告された。また、執行委員のメーリングリストを作成することが報告された。 

【委 員 長】  石 川 康 宏 

【副委員長】   松 永 千 香 

【 書  記 】   小 林 知 博 

【   同   】  安 住 伸 子 

  【 会  計 】   柏 木 朋 子 

【 調  査 】  塩 見 尚 史 

【 厚  生 】  山 田 義 憲 

【 情  宣 】  島 崎  徹 

 

2. 学院、学院組合、嘱託組合、組合員への通知 

書記より、以下 3点を近日中に文書にて通知することが報告された。 

� 2010 年度本組合執行委員役割…学院組合・嘱託組合宛 

� 給食検討委員・衛生委員の選出について…理事長・院長宛 

� 本組合総会開催について…総務部長宛 

� なお、執行委員役割については日程が決まり次第出席可能な執行委員で手渡しに

行くことになった。 

 

議事 

1. 本年度総会について 

総会の日程は後日ＭＬで調整することになった。 

議長（教員）、副議長（職員）、書記（教員 1 名と職員 1 名の計 2 名）を依頼する。

教員には委員長から、職員には副委員長から依頼する。 

新入会員・退会会員の確認、総務課への手続き、昼食手配：会計担当 

名簿作成：情宣担当 



総会案内・総会資料準備：書記を中心に全執行委員が担当 

会計報告：昨年度会計担当 

活動方針・要求書：委員長 

予算案：本年度会計 

 

3. 2009 年度要求事項について 

2008 年度要求事項のうち、給与問題については次回執行委員会までに現状把握を要す

ることが確認された。また、組合員の参加率、発言率が低いことから、「組合とは」と

いう基本的な勉強会から始めるべきではないかという意見があった。現在の組合メー

リングリストは使いづらいので、組合のブログを作ってそこで意見交換するような形

にしてはどうかとの発案があり、石川委員長からリサーチルームの桜木さんに打診し

てもらうことになった。 

 

4. 活動方針について 

①「人事院勧告準拠」の給与規則改定について 

②「入試手当」規程についての意見書の件 

いずれも総会で議論することになった。またセンター入試手当の件については石川委

員長より入試課長に確認する。 

「組合だより」はＨＰかブログに載せ、ペーパーレスにする。 

 

以上 

 


